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“色彩缤纷，太美妙了。”意大
利都灵青年企业家 Yohan Berkol 先
生在都灵王室歌剧院欣赏神韵后发
出如此的赞叹，“让我想到了春天，
我感到内心的温馨祥和。”

神韵，如春天的使者，以艺术
的力量跨越寒冷，唤醒人们心中
沉睡的希望，让寒冷的冬季瞬间变
得温馨而充实。在美国首都华盛顿
DC，一月是最寒冷的日子，但在神
韵首演的当天，当地气温创纪录地
骤然升至近 26 摄氏度，一扫冬日的
沉重，仿佛是大自然为神韵献上的
温暖祝福。这个温暖的日子，不仅
仅是大自然的馈赠，更是神韵为世
人献上的心灵启迪，让人们感受到
生命的美好和无尽的可能。

一如既往，神韵所到之处，包
括日本、英国、德国、意大利、美
国等国，爆满、售罄，提前售罄已
经成为常态。首次迎来神韵的德国
东部名城莱比锡，提前两个月票房
就已经全部售罄。

在各地，神韵演出所展现的神
性，传达的“善良、善举、做正确
事”等美好信息，以及传统价值观
引发了来自社会各界观众的共鸣。

在美国北卡罗来纳州夏洛特市
的四场演出期间，法源书店的摊位
前人群熙熙攘攘。据法源书店的工
作人员 Mike 说，4 场演出，观众
总共购买了 110 本法轮大法书籍。
他讲述了一则故事，一位观众去年
看了神韵后被演出中的精神内涵深
深触动，但觉得还是有很多疑惑，
今年决定再来一次。演出开始前，
他很早就来到法源书店的摊位前，
一口气买下了《转法轮》、《大圆满
法》和《为什么会有人类》、《为什
么要救度众生》等书籍。他迫不及
待地把其中的一些读完，并记下了
内容。演出结束后，他又来到摊位
前说，书中所阐述的正是他所寻找
的，“我们都是从天上来，要想回
天国，必须把自己变好，听神的
话”。他还说，他来前的问题都得
到了解答，例如人到底从哪里来，
怎么样才能回去。临走时，他还买
下了所有颜色的法轮章。

在 伦 敦， 阿 拉 伯 亿 万 富 豪
Shafik Gabr 先生感受到神韵演员

“所散发的不可置信的能量”，“正
向而温润（的能量）。”他表示，

“（演出）极具神性。实际上，我买
了两本书（《转法轮》）。”

在波多黎各首府圣胡安，公司
老板 Julio Jose Perez 先生表示，“今
天能够来到这里，你不知道我内心
有多么的感恩。”因为他平时只需 3
个小时的车程，因交通事故，他用
了 7 小时赶到剧院。“他们（通过
演出）给我们带来了无价之宝。今
晚的观众都会带着如此贵重的礼物
离去，这无价之宝将会在他们将来
的生命与生活中派上用场。为此，
我内心充满感激。”

华人：神韵舞台
明亮的色彩传递慈爱的美

“我哭了，我特别激动。热泪
盈眶。”来日本 12 年，从事手工绘
画设计工作的华人陈女士在东京文
京市民音乐厅观看神韵后，激动地
说，“神韵舞台就是纯善纯美，特别
感动。”

“以前在中国大陆也看过的一
些传统舞蹈，但是神韵舞台的纯善
纯美是另外一个层次，我觉得她真
的是纯善纯美，我终于理解了这
个‘纯’是什么意思了。这个舞台
的灯光效果，包括那些个颜色搭
配，我觉得就是反映神界的那种特
别高尚，特别慈爱的那种感觉的，
和大陆那边的那个舞美是完全不一 
样的。”

美术学院毕业的陈女士，特别
对神韵舞台的色彩倍加赞赏，“神韵
舞台明亮的色彩，我觉得她传递的
就是那种有宗教信仰方面的那种神
学的美，那种慈爱的那种美，好像

就不是人世间的颜色那种，给人的
心灵上的带来冲击，带来希望。”

“对我自己的创作也有好的一
面的影响，我觉得受益良多。另外
就是心灵上和精神上的那种真善
美，真善忍，带给我的感受非常非
常深刻。”

“开场第一个节目给我的感觉
就是有神的那种境界。我虽然没有
加入过任何宗教，但是我是相信有
神存在的。我在大陆的时候曾是个
无神论者，来到国外之后渐渐地发
生了转变。”

“我觉得信神是非常重要的，
在心里有一个对自己的道德方面的
约束，是对人的生活，包括孩子的
成长都是非常好的。进化论的话我
是完全不同意的，我觉得人就是神
造的。”

“我今天还购买了《转法轮》，
我也想更进一步的了解法轮功。”

“我特别高兴，特别荣幸，特
别觉得很骄傲，我觉得我们的中国
文化就是世界上最好的文化。如果
我们能够重拾信仰，能够回归那种
纯善纯美的话，我们现在的中国

（应该）就是舞台上展现出来的那
种感觉。”

“希望神韵能尽快在大陆演出
就好了。”陈女士感叹，“中国大陆
缺乏信仰，现在道德沦丧，如果重
拾这个传统文化，重拾信仰，人心
会变得更加善良，中国社会肯定就
不一样了，如果人人都是好人的
话，那共产党自然就会灭亡。”

希尔顿全球副总裁：
心中充满希望

1 月 28 日下午，希尔顿酒店全
球高级副总裁 Bill Duncan 先生在华
盛顿 DC 肯尼迪艺术中心歌剧院观
赏神韵后赞叹 ：“整台节目美不胜
收，我以前从未见过这样的演出。
这真是太美妙，太不可思议了！”

他说，“神韵展现的历史之美以
及随着时间、舞蹈、情感和音乐的
旅程所带来的灵感让我深受启发，
让我对未来充满了希望，这真是一
台迷人优雅的艺术制作。”

他表示，“人们常认为艺术应
该要深入人心，而神韵确实触及了
灵魂深处，而灵魂是永恒的，永远
的。不是吗？所以我想我们将永远
拥有这段美好的记忆。”

“我的脑海中首先浮现的就是
和平、宁静。节目中展示了人物角
色从困难时期到宁静与和平时期的
历程。”

他说，“这段心路历程的转折，
让我体会到在这个动荡的时代，和
平非常重要。”

“此刻，我心中充满了喜悦和
希望，对未来感到非常非常美好。”

大学教授：
领悟到“忍”的内涵

“我原本以为这一场纯舞蹈
的演出，很快注意到演出中蕴含

着各种深层内涵。我觉得传递出
的‘真、 善、 忍’普 世 价 值 是 整
场演出的主题，这是世界最需要
的！”2024 年 1 月 16 日晚，大阪
体育大学教养教育中心教授、文学
博士长尾佳代子女士在大阪欧力士
剧场观看了神韵演出后表示。

她说，节目中精彩地演绎出
“真、善、忍”的内涵，她说，“‘真、
善、忍’中的‘真’与‘善’容易引起
人们的联想，但是‘忍’很独特，这
引起我的特别关注，并从节目中看
到了这一幕。”

她举例说，“善良人遭受迫害
时，他们坚韧地以善良对待施暴
者，甚至施暴者受伤时，还向其伸
出援手，以善良和美德善待施暴者
的那一场面令我为之动容。”

“善良人被打、被骂，他们绝
不还手，但也绝不低头妥协，表面
上处于劣势，但是善良最终战胜邪
恶。这样的信息非常清楚地被传递
出来，这一点非常棒！”

她表示，“演出用精美的舞蹈与
音乐，展现这样的故事非常了不起。”

她表示，在新年观看神韵演出带
来非常好的开始，来看演出很幸运。

演员 ：真善忍对人类非常重要
1 月 26 日， 女 演 员 Jennifer 

Schemke 女士和和母亲与女儿在加
州首府沙加缅度安全信用联盟表演
艺术中心观赏了神韵演出后，她们
被演出中传递的“真、善、忍”信息
所感动，到礼品台为自己和女儿购
买了印有“真、善、忍”字样的衣
服，并当场穿在身上。

谈 到 她 为 什 么 要 购 买 印 有
“真、善、忍”字样的衣服，她说，
“我认为这三个字对人类非常重
要，遵循这三个字，可以获得幸福
和健康，可以学会如何与人相处，
可以在地球上实现和平。”

她认为她从演出中得到的信息
是这三个字，“这是我们可以牢记
在心的东西，她会带给我们希望。
如果我们牢记在心，她就会成为
现实，不仅现在有，而且永远会 
拥有。”

总承包商：
给当今世界的解药

“我感激他们（神韵艺术家）
在此时传递出大胆的信息，在这黑
暗时代。”1 月 9 日晚，总承包商
Jeffery Davis 先生和儿子一起观赏
了神韵在加州莫德斯托加洛艺术中
心—玛丽斯图尔特罗杰斯剧院演出
后，深表敬佩。

“我喜欢演出的神性。我向全
世界所有人推荐（神韵）。”他说，

“演出在深层次上鼓舞人心。我承
认，观看演出时我几度流泪。特别
是他们勇于指出无神论和进化论只
会给世界带来黑暗和毁灭，这是多
么勇敢！我还会来再看一场。”

他表示，“在当前社会，在这
黑暗的时代，（演出）对我是极大
的激励。现在有许多势力和我们为
敌，尤其是中共，在全球各处施加

影响。这时，看到这个（神韵演
出），就像给世界的一剂解药——
对付当前共产主义和马克思主义黑
势力在世界作乱的解药。”

“我这辈子没见过如此美妙的
艺术形式。我儿子对我说，这是他
看过的最美丽的舞蹈。”

他认为，“绝对”需要推广神
韵，“我觉得，需要以所有不同的方
式向世界推广（神韵演出）。”“意
义是深远的，是对于整个人类精神
层面的激荡。我希望所有人都投身
其中。”

知名公司创始人：
神韵指出末后之日的出路

2024 年 1 月 27 日下午，全球
知名策略顾问公司 Bright Side Inc.
创始人兼执行长 Donna Rae Smith
女士在美国克利夫兰市剧院广场 -
州剧院观赏神韵演出后喜悦地表
示，“神韵蔚为壮观，所传达的精
神讯息是实事求是的。舞蹈、歌唱
和乐团都非常出色。这是我最喜欢
观赏的演出之一 ；而且每年都不一
样，每年都令人兴奋。”

“过去几年和今天的演出都让
我深受感动。不可思议的是，我被
演出吸引，仿佛自己就是其中的一
部分。”

她分享说 ：“精神信仰的部分
说出了真谛，我很喜欢。我们都会
分心都会思想溜号，一不小心，我
们就会走上邪路，而不是走上充满
爱、能带给我们永生的道路。”

她说，“我看到了舞蹈家们内心
的纯净。这是一场勇敢的演出，他
们道出了关于神的真相、关于这个
世界现状的真相，这需要无所畏惧
的舞台艺术。神韵无所畏惧。”

她表示，“（看神韵）最重要的收
获就是了解到，有些人勇敢说出了这
世上的邪恶和共产主义（的真相）。”

她进一步说明，神韵揭示真相
“体现在许多不同方面，而不是单
一事件”。

“尤其是在终场，当我看到神
向我们走来时，我激动不能自已，
因为我们确实面临着考验和磨难，
我们确实要面对末后之日 ；而有一
条出路，那就是永生、对神充满信
心和信仰。”

国家警察工会省级书记：
神韵造福人类与地球

2024 年 1 月 30 日晚，意大利
国家警察工会（SIAP）的 Trieste 市
分会书记 Fabrizio D’Andrea 先生
在乌迪内的乔瓦尼新剧院观看了神
韵演出后表示，他之所以开 2 个小
时的车来看神韵是出于好奇心，演
出让他大喜过望。“我们的人都在
谈论（神韵）。我得说，我今天看
到的比听到的还要生动，比别人描
述的还要令人兴奋。所以这是一次
必须的旅程，我的好奇心得到了充
分的回报。”

用几个词来总结神韵给他的印
象 ：“优雅、精致、力量、激情和远
大理想。”

“这是一场真正专业的舞蹈演
出，充满了色彩和情感，他们设法
准确地、甚至是精准地传达了他们
要大家理解的情感、传统和历史。”
他说，“这样的演出能提升自己，因
为我们看到了人类的美好。虽然不
幸的是情况并不总是如此，但我们
看到神灵给了人希望。”

他认为，“也只有这种形式（演
出）才能直接传递给人，这个信息
只能用这种形式传播”，因为，“这
是直接的体验，从多个角度体验文
化，比看图像或电影效果好，因为
这是真实的灵魂所传达出来的事
物。”

“中国的传统是整体的，注重
的是人的心灵。”他说，所以神韵代
表的传统价值观“将造福于人类和
整个星球。”Ⓞ

历史在巨变 
不要下错了赌注

从“嫂子生气了”说起

宽容的居鲁士大帝与
诚实的欧塔涅斯 

终于等到了
老和尚说的那件大事

吴王夫差亡国有预兆

艾美奖得主观神韵圆梦 
赞演出助人归正道

对“宿命”的感悟

神韵 2024年全世界巡演

观众赞神韵造福人类 
给乱世的一剂解药

2024 年 1 月 28 日下午，神韵新纪元艺术团在伦敦汉默史密斯阿波罗
剧院的演出持续爆满。图为谢幕照。


